

Allemagne

**Mort du Président du Reich allemand,
Haut patron de la Croix-Rouge allemande.**

Voir sous Comité international, p. 694.

Argentine

Postes de secours de la Croix-Rouge argentine¹.

Comme les années précédentes², la Croix-Rouge argentine a installé en décembre 1933 des postes de secours sur les plages les plus fréquentées des baigneurs.

Les 7 postes de la Croix-Rouge ont enregistré 1,182 accidents : blessures aux bras ou aux jambes, fractures, insolation, asphyxies, piqûres, morsures, etc.

Autriche

Condoléances italiennes.

S. Exc. Gr. Cr. Filippo Cremonesi a adressé télégraphiquement à la Croix-Rouge autrichienne les condoléances de la Croix-Rouge italienne à l'occasion de la mort du chancelier Dollfuss.

Le baron Beck a remercié télégraphiquement la Croix-Rouge italienne de ce témoignage de sympathie, qui a vivement touché la Croix-Rouge en deuil.

¹ *Revista de la Cruz Roja argentina*, avril 1934.

² Voir *Bulletin international*, février 1933, p. 195 ; avril 1932, pp. 362-363.